
__ CHAMAIQA DE VOTAÇAO
SESSAO ORDINARIA DO DIA 0110312019

Chamada para VOTAÇÃO da

INDICAÇÃO VERBAL

O Vereador/Presidente Gilson Luiz Bellon considerando o grande número de
acidentes ocorridos na Rodovia ES-146, no final da descida do Cafundó, solicita ao

Departamento de Estradas de Rodagem do Espirito Santo (DER-ES) que
providencie a instalação de Placas de Sinalização no alto da descida do

Cafundó, a fim de advertir o motorista quanto a necessidade de descer engrenado,
objetivando alerta-Io e evitar possíveis acidentes.
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*So vota em caso de empate.

Resultado da votação: (06) Favorável
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( ) Reprovado

( ) Contrário
( ) Abstenção
(02) Ausente
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Ofício r|°. 049I2019ICMAC

Alfredo Chaves (ES), 11 de março de 2019.

Ao Ilustrissimo Senhor '
LUIZ CESAR MARETTO COURA
DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM - DER-ES

Assunto: Envio de indicação

Prezado Senhor Diretor,

Cumprimento a Vossa Senhoria e em nome da municipalidade a qual
representamos - considerando a grande importância dos seus trabalhos e o grande
número de acidentes ocorridos no mesmo local da Rodovia ES-146 Pedro Berto
Fiorin, na localidade da Barra do Batatal, Alfredo Chaves, no final da descida do
Cafundo - sirvo-me do presente para encaminhar a INDICAÇÃO VERBAL, que após
apresentada em Sessão Plenária Ordinária em 01 de março de 2019, solicita ao
Departamento de Estradas de Rodagem do Espirito Santo (DER-ES), que
providencie a instalação de Placas de Sinalização, no alto da descida do Cafundó, a
fim de advertir o motorista quanto a necessidade de descer engrenado, objetivando
alertá-Io, conscientizá-lo e evitar possíveis novos acidentes.

Certos da habitual atenção, desde já agradecemos. Reiteramos os protestos
de elevada estima e consideração.

Atenciosamente,

SO UI BE ON
Presidente da Câmara Municipal


